

ABSTRAK

Fahmilatifah, 10519173312 "*Pengaruh Pengajaran Remedial Terhadap Hasil Belajar PAI Siswa kelas VIII MTS Al-hikmah Desa satar Kampas Kecamatan Lamba Leda, Nusa Tenggara Timur*". (dibimbing oleh Amirah Mawardi dan Mutakallim Sijal).

Tujuan penelitian skripsi yang dikaji yakni: pertama untuk mengetahui bentuk pengajaran remedial di kelas VIII MTS Al-hikmah Desa Satar Kampas Kec. Lamba Leda, Nusa Tenggara Timur. Kedua untuk mengetahui hasil belajar PAI siswa kelas VIII MTS Al-hikmah Desa Satar Kampas Kec. Lamba Leda, Nusa Tenggara Timur. Ketiga untuk mengetahui pengaruh pemberian remedial terhadap hasil belajar PAI siswa kelas VIII MTS Al-hikmah Desa Satar Kampas Kec. Lamba Leda Nusa Tenggara timur.

Penelitian skripsi ini menggunakan metode kuantitatif, dengan jenis penelitian lapangan populasi dan sampel, masalah tersebut diatas dikaji dengan penelitian lebih awal penulis mengumpulkan data, penelitian lapangan yaitu penelitian langsung kelokasi penelitian dengan menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan angket kemudian penulis mengelola data dengan teknik deduktif, dan komperatif.

Dari hasil penelitian ditemukan bahwa 1) Bentuk pengajaran remedial sangat perlu bagi siswa yang lamban dalam belajar dan berprestasi rendah. Dalam proses pembelajaran didalam kelas menggunakan pengajaran remedial, guru menyiapkan siswa belajar, kemudian menjelaskan indikator yang harus dikuasai siswa dengan mengulang kembali materi yang disampaikan oleh guru untuk meningkatkan hasil belajar PAI siswa kelas VIII MTS Al-hikmah Desa Satar Kampas Kec. Lamba Leda Nusa Tenggara Timur. 2) Hasil belajar PAI siswa kelas VIII MTS Al-hikmah setelah pengajaran remedial mengalami peningkatan. Peningkatan itupun dibuktikan oleh hasil perbandingan nilai ulangan sebelum diberikan remedial dan setelah diberikan remedial. Untuk keperluan itu diharapkan setidaknya semua guru bidang studi dapat menggunakan pengajaran remedial dalam proses pembelajaran. 3) Pengajaran remedial berpengaruh terhadap hasil belajar PAI siswa kelas VIII MTS Al-hikmah dimana ada peningkatan Dari nilai rata-rata dapat dilihat bahwa terjadi peningkatan terhadap hasil belajar siswa setelah melakukan pengajaran remedial. Sehingga dilihat dari nilai rata-rata tersebut bisa disimpulkan bahwa pengajaran remedial mempunyai pengaruh terhadap hasil belajar siswa kelas VII MTS Al-hikmah Desa Satar Kampas Kec. Lamba Leda, Nusa Tenggara Timur.